

Hansestadt Stralsund  
Der Oberbürgermeister  
Büro des Präsidenten der  
Bürgerschaft/Sitzungsdienst

## Beschluss der Bürgerschaft

**Titel: Ostseeküstenradweg von Stralsund über Sundhagen nach Greifswald**

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt wie folgt:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund spricht sich für einen küstennahen Radweg zwischen der Hansestadt Stralsund und der Hansestadt Greifswald aus, um die Natur sowie die Tier- und Pflanzenvielfalt Vorpommerns - für Jung und Alt - erlebbar zu machen.

Gemeinsam sollen zwischen den Städten und Gemeinden Gespräche weitergeführt werden, wie diese touristische Infrastrukturmaßnahme ein Erlebnis wird und aus einer Vision Realität werden kann. Ziel soll es sein, Vorpommern als Tourismusregion gemeinsam weiter zu vermarkten. Insbesondere die übergreifende Zusammenarbeit zwischen den einzelnen Städten und Gemeinden ist dafür essentiell.

Der Ausschuss für Bau, Umwelt, Ordnung und Stadtentwicklung ist bei neuen Erkenntnissen und Informationen mit einzubeziehen.

**Beschluss-Nr.: 2014-V-04-1131**

**Datum: 15.05.2014**

Im Auftrag

  
Kuhn





**Titel: Ostseeküstenradweg von Stralsund über Sundhagen nach Greifswald**

Federführung: Fraktion CDU/FDP, Fraktion Bürger für Stralsund Bearbeiter: Herr Maximilian Schwarz Herr Thomas Haack		Datum: 29.04.2014 Präsident der Bürgerschaft Eing.-Datum: 05.05.2014 Nr. 405/14 <input checked="" type="checkbox"/> Kopie vom Präs. an: Präsidium 103 für 30.05.2014 <input type="checkbox"/> Kenntnisnahme und Verbleib <input type="checkbox"/> Erläuterung/Beantwortung in Zuständigkeit der Dezentate <input type="checkbox"/> Kopie Antwortschreiben an Präs. <input type="checkbox"/> Stellungnahme <input type="checkbox"/> Rücksprache <input type="checkbox"/> Ablage Termin: ..... Datum/Unterschrift: 5.5. [Signature]
Einreicher: Herr Schwarz		
<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>	

**Beschlussvorschlag:**  
 Nachdem der Ostseeküstenradweg von Parow bis nach Devin fertig gestellt wird, soll nun der Radweg von Stralsund, über die Gemeinde Sundhagen, Richtung Greifswald weiter gebaut werden.

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund spricht sich für einen küstennahen Radweg zwischen der Hansestadt Stralsund und der Hansestadt Greifswald aus, um die Natur sowie die Tier- und Pflanzenvielfalt Vorpommerns - für Jung und Alt - erlebbar zu machen. Deshalb wird die erste der drei Varianten, die durch eine Machbarkeitsstudie des Wirtschaftsministeriums Mecklenburg-Vorpommerns analysiert wurden, begrüßt. Gemeinsam sollen zwischen den Städten und Gemeinden Gespräche weitergeführt werden, wie diese touristische Infrastrukturmaßnahme ein Erlebnis wird und aus einer Vision Realität werden kann. Ziel soll es sein, Vorpommern als Tourismusregion gemeinsam weiter zu vermarkten. Insbesondere die übergreifende Zusammenarbeit zwischen den einzelnen Städten und Gemeinden ist dafür essentiell. Der Ausschuss für Bau, Umwelt, Ordnung und Stadtentwicklung ist bei neuen Erkenntnissen und Informationen mit einzubeziehen.

**Begründung:** Durch den Regionalen Planungsverband Vorpommern ist Ende 2013 eine Machbarkeitsstudie für einen verbindenden Radweg von der Hansestadt Stralsund bis zur Hansestadt Greifswald in Auftrag gegeben worden. Diese Studie, die vom Wirtschaftsministerium Mecklenburg-Vorpommern finanziert wurde, hat nun 3 Routen vorgeschlagen. In gemeinsamen Gesprächen zwischen den beteiligten Städten und Gemeinden soll nun herausgefunden werden, welche Alternative zu bevorzugen ist. Dieser Antrag soll diesen Prozess unterstützen, damit Gespräche geführt werden und zeitnah erste Planungen realisiert werden können, bevor Fördermöglichkeiten ausgeschöpft sind und keine finanziellen Mittel mehr zur Verfügung stehen.

*M. Schwarz*  
 Maximilian Schwarz  
 CDU/FDP-Fraktion

*Thomas Haack*  
 Thomas Haack  
 Fraktion Bürger für Stralsund





